

possibles aient été explorées, les étudiantes et étudiants ont manifesté une préférence marquée pour que le trimestre d'automne commence avant la fête du Travail afin que la semaine de lecture concorde avec la semaine de l'Action de grâce. À l'occasion du référendum organisé en avril 2019 par l'AEUM, 75 % des étudiantes et étudiants ont voté en faveur de cette option.

Dates

Des consultations approfondies auprès de la communauté — incluant les membres du corps professoral et du personnel — ont permis de déterminer la nécessité de prendre des mesures pour atténuer l'impact de la tenue d'une semaine de lecture à l'automne pour les différents groupes formant les parties concernées de McGill. Notamment, il a été question de commencer le trimestre d'automne aussi tôt que possible et